

MENSCHEN & KARRIEREN

Auf Frieß folgt Kirschner



Michaela Kirschner übernimmt die Leitung der Marketing-Kommunikation für die DACH-Region bei Rational / Foto: Rational

Im Rahmen der neuen Marketingstruktur innerhalb des Konzerns besetzt Rational die Leitung Marketing-Kommunikation für die Märkte Deutschland, Österreich und Schweiz neu.

Nach fünf Jahren in der Position übergibt Christian Frieß sie zum Juni an Michaela Kirschner und wird sich in Zukunft der neuen Aufgabe als Marketing Direktor der umstrukturierten und erweiterten Area EMEA widmen. Kirschner bringt bereits einige Erfahrung aus verschiedenen Funktionen im Unternehmen mit, zuletzt leitete sie interimsmäßig das Marketing für die Region Asien.